DIARIO PALENTINO

Superficie: 81 cm²

Coste: 98

11 de Agosto 2002

E.G.M.: 17.000 O.J.D.: 4.360



Tres alumnos del Conservatorio de Mússica de Valladolid

►VALLADOLID Música en el Patio Herreriano

of the same of a same of

Tres alumnos del Conservatorio de Música de Valladolid actuaron ayer en el Museo Patio Herreriano, en el marco de los conciertos del programa «Música en los museos». Las malas condiciones climáticas no permitieron que la actuación se desarrollase en el claustro, como es usual, y los músicos tocaron sus instrumentos en una sala del interior del edificio. Los visitantes de la exposición disfrutaron de un dúo de flautas formado por María Jesús López y Soledad Flores, que interpretaron piezas del Barroco. A continuación, Carlos García hizo sonar el violín interpretando obras de Johann Sebastian Bach.